



## **Neue Geschäftsführung im Bundesverband**

Liebe UnternehmerFrauen,

heute darf ich Euch zu meiner Freude darüber informieren, dass ich die Geschäftsführung des Bundesverbandes der UnternehmenFrauen im Handwerk e.V. übernommen habe.

Meinen Weg ins Handwerk habe ich mit der Arbeitsaufnahme beim Zentralverband des Deutschen Handwerks im Jahr 2017 begonnen. Ich selbst bin Volkswirtin, jedoch dem Handwerk schon lange eng verbunden. Mein Großvater war über viele Jahrzehnte Elektro-Meister, mit einem kleinen Betrieb in Düsseldorf.

Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe, die UnternehmerFrauen zu unterstützen und mit Euch gemeinsam Zukunft zu gestalten. Die großartige Arbeit, die im Verband in den letzten Jahren geleistet wurde, ist für mich Ansporn und Verantwortung zugleich.

Die UFH sind mit dem Ziel gestartet, die UnternehmerFrauen im Handwerk zu stärken. Ihr wollt Wissen vermitteln, Kompetenzen hervorheben, einen Austausch untereinander pflegen sowie die Rolle der Frauen im Handwerk und in der Politik sichtbar machen. Dies sind sehr ambitionierte Ziele. In den letzten Jahren hat sich gezeigt, dass vieles davon bereits erreicht wurde und kontinuierlich weiter ausgebaut wird. Das ist großartig!

Handwerk ist Tradition, aber auch Fortschritt! Dies wird im Verband der UnternehmerFrauen eindeutig gelebt. So habt Ihr beispielsweise gerade einen weiteren Schritt in die digitale Zukunft gemacht, indem Ihr eine neue Homepage aufbaut, das UFH-Logo modernisiert wurde und eine Facebook-Seite ins Leben gerufen wurde.

Dieser Wille sich kontinuierlich weiterzuentwickeln und dabei die Rolle der UnternehmerFrauen im Handwerk zu stärken ist ein wichtiges Vorhaben, dass ich gerne

zusammen mit Euch fortführen möchte. Ich glaube fest daran, dass durch die Ziele und das Engagement der UnternehmerFrauen das Handwerk insgesamt vielfältiger und damit noch besser für die Zukunft gerüstet sein wird.

Ich freue mich daher sehr ein Teil des Verbands der UnternehmerFrauen im Handwerk e.V. zu sein.

Auf eine gute Zusammenarbeit!

Viele Grüße



Miriam Schulze

Geschäftsführerin